

No faltarán líderes de opinión que consideren las *playas* de Ebrard como populistas.



## Denuncia la UE a Apple y disqueras por limitar la venta de música

■ 9a

## Convenio entre GDF y UNESCO para impulsar una "ciudad educadora"

■ Son nueve proyectos y se desarrollarán en todas las delegaciones políticas

ANGEL BOLAÑOS SANCHEZ

■ 29

## Acuerdan Cuba y España entablar diálogo sobre derechos humanos

GERARDO ARREOLA, CORRESPONSAL

■ 25

## Devuelve Los Pinos pintura de Rivera tomada del Carrillo Gil

MERRY MACMASTERS

■ 5a

### columnas

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ	4
BAJO LA LUPA • ALFREDO JALIFE-RAHME	14
MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA	20

### opinión

JOSÉ STEINSLEGER	16
ARNOLDO KRAUS	17
BERNARDO BARRANCO V.	17
ALEJANDRO NADAL	21
ELÍ BARTRA	33
GASTÓN CASTELLANOS	3a
JAVIER ARANDA LUNA	6a

## ASOLEADITA EN PLAYAS CAPITALINAS



Marcelo Ebrard, jefe de Gobierno del Distrito Federal, inauguró en el centro deportivo de Villa Olímpica, delegación Tlalpan, la primera de cuatro playas artificiales que se instalarán en la capital. Cientos de personas visitaron el espacio, al que fueron llevados 170 toneladas de arena y palmeras con cocos. Las otras *playas* estarán ubicadas en el Bosque de San Juan de Aragón, en Gustavo A. Madero; en el deportivo Reynosa, en Azcapotzalco, y en el Balneario Olímpico, en Iztacalco ■ José Antonio López